

El equipo femenino de Futbol Sala en Oviedo

14/03/2013

En esta fase que se jugó en Oviedo se cruzaron con la universidad de Cantabria y con la de Vigo. El primer partido se jugó entre MU y Cantabria y éstas últimas fueron superiores a las de MU y el partido finalizó 1-5. El segundo partido lo jugaron contra Vigo y este fue mucho mas equilibrado que finalizó con la victoria del equipo de Vigo 2-3.

Nuestras chicas anduvieron muy a gusto y han vuelto contentas. Ahora falta esperar al campeonato del curso que viene.

Eskerrik asko neskek!



El equipo de Futbol Sala